

# 80 Jahre Küchenstudio Krampe

Jubiläumsaktion „Acht Tage lang feiern und sparen“ mit attraktiven On- und Offline-Angeboten

**A**lles begann 1938. Hubert Krampe gründet das Unternehmen Krampe. Trotz der schwierigen Zeit macht er Pläne für die Zukunft und beginnt, Möbel und Küchenbuffets zu produzieren. Mit der Kraft des Wirtschaftswunders gelingt es ihm die Firma Krampe aufzubauen. 1973 geht er in den Ruhestand und übergibt die Firma an seinen Sohn Karl Krampe.

Mit den 70er Jahren ändert sich alles. Deutschland ist im Umbruch. Karl Krampe weiß das. Er erkennt schnell den neuen Markt und den steigenden Bedarf an Küchen. Er richtet seinen Fokus danach aus und stellt nach den ersten Erfolgen schließlich seine Produktion komplett auf Küchen um. Der Möbelhersteller Krampe wird zum Küchenstudio Krampe.

Mit der neuen Ausrichtung wachsen auch die Herausforderungen. Im Laufe der Zeit wird die Konkurrenz größer. Um mithalten zu können, schließt Karl Krampe sich dem erfolgreichsten Einkaufsverband für Küchenstudios „Der Kreis“ an. Mit dessen Unterstützung ist es ihm möglich, seine Ausstellungsfläche fast zu verdoppeln. Gestärkt mit neuer Flexibilität und mehr Ver-



Krampe steht seit acht Jahrzehnten für hochwertige Küchen und Designs.



Das kompetente und freundliche Team vom Küchenstudio Krampe freut sich auf viele Besucher.  
Fotos: Küchenstudio Krampe

kaufskraft geht es weiter vorwärts für den Familienbetrieb.

In den 90er Jahren – während Karl Krampe über den Auftritt seines Unternehmens nachdenkt – kommt ihm eine zündende Idee: Er macht die Giraffen zum Wappentier mit dem Slogan „Nach unseren Küchen machen viele lange Hälse.“

Seit diesem Tag sind die Giraffen fester Bestandteil und ein unverwechselbares Maskottchen des Küchenstudios. 1998 übernimmt Joachim Krampe das Ruder im Familienbetrieb und führt das Unternehmen erfolgreich ins digitale Zeitalter und bis heute.

„Analoge“ alte Traditionen wie die Teilnahme am Höchster Kreisstadtlauf werden fortgeführt, aber jetzt auch zeitgemäß

begleitet mit digitaler Kommunikation über Website, Newsletter und Facebook-Seite.

Die große Jubiläumsaktion zu 80 Jahren Küchenstudio Krampe bietet zum Beispiel on- und offline „Acht Tage lang feiern und sparen“ mit acht Prozent Jubiläumsrabatt und acht attraktiven Online-Angeboten.

Ob als User im Web oder Besucher in Kelkheim – im Küchenstudio Krampe erwartet Besucher ein erfahrenes Team aus Experten, die den persönlichen Küchentraum wahr werden lassen.

► Küchenstudio Krampe  
Frankfurter Straße 87  
65779 Kelkheim / Taunus  
Tel.: (06195) 70 99 66  
www.kuechen-krampe.de